



# ふじきた富士中央小通信

～ 地域と保護者と学校でつくる しなやかな子どもたち、あたたかい地域 ～

冬の陽だまりと、富士山の雪がまぶしく感じられる頃になりました。今年度も北翔まつりや富士北地区の運動会が中止になり、地域の皆さまと子どもたちが一緒に活動する場が限られていますが、たくさんの方に子どもたちと学校は応援していただいています。ふじきた富士中央小通信では、その様子を紹介しています。

## 子どもの安全、地域の安全

10月26日に、第2回 学校運営協議会が開催されました。第2回では、富士中央小学区の安全について、グループ協議をしました。子どもの安全を守ることが、ひいては、地域の皆さんの安全につながる、として、たくさんの意見がでました。これから、富士北まちづくりセンター東側の橋脚工事と、看護学校北側の配水池の工事が重なります。お伝えしたい内容は、PTA 新聞「うるおい」第95号に掲載させていただきました。どうぞ一読ください。

## あたたかい活動の紹介コーナー

8月から12月までの地域の皆さんと富士中央小の子どもたちとの活動の一部を紹介します。(敬称略)



4年生 富士北4区の防災倉庫見学(富士高校にて)

地域防災指導員さん、区長さん、副区長さん



2年生 富士北まちづくりセンター見学

センター長さん、職員の皆さん



運動場 草刈り作業

富士第一少年野球クラブの皆さん



5年生 脱穀体験

地域有志の皆さん、ふれあい協力員の皆さん



朝の読み聞かせ

おはなしの会 おひさまの皆さん



トイレ清掃・尿石除去

PTA 環境整備部の皆さん



購買ボランティアの皆様

その他、3年生チャレンジ教室 学習ボランティアの皆さま、いのちを考える講話をしてくださったマウンライオンズクラブの皆さま、職業講話をしてくださった皆さま、充実した学びを提供していただき、ありがとうございました。

## 通学路と、毎日見守りをしてくださっている方の紹介

令和3年度現在、富士中央小の子ども達は、太線の道を通学路として通行しています。学校では、家を出発したらなるべく早く通学路に出ること、なるべく一人にならないよう指導しています。

そんな通学路に毎日立って指導・見守りをしてくださっている方を紹介させていただきます。

また、民生児童委員の皆様、各地区の防犯パトロールの皆様、保護者で朝の旗振りや子どもたちと一緒に歩いて送迎・見守りをしてくださっている皆様も、いつも本当にありがとうございます。

仲澤さん

岡野さん

金刺さん

金指さん

小林さん

渡邊さん

日向さん

金子さん

三村校長先生  
日乃山

○の箇所に立ってくださっています。

## 3年生にものさしと自転車安全教室(小冊子)のプレゼント

今年度、3年生の自転車の乗り方教室が開催されなかったため、交通安全協会富士北分会様から、3年生にものさしと小冊子「小学生のための自転車安全教室」のプレゼントがありました。



新4年生は、自転車講習を修了したら、公道で自転車に乗れるようになります。小冊子にはクイズなどもあり、楽しく読めるようになっていきますので、お子さんと一緒にご覧になってみてください。

アルミ缶リサイクルも順調に収益ができています。年度末には収益金で、子ども達が選んだものを購入する予定です。いつもご協力をありがとうございます。



コミュニティ・スクールでは、実践したい様々なアイデアを募集しております。

お問い合わせは、CS ディレクター西澤までよろしくお願いします。(富士中央小学校 0545-60-1211)